

Lieber Herr Professor!

Ihr leiderlicher Vortrag kann mir im's Größten, als ich folgende Worte bei Kuyper las:
 Ein Bekenntnis will ich d. zwar sehr formell sein, aber kein? soll es alles herauf in umfassen?
 Verdienstvoll? das meine der Tod, das finge d. gewöhnlich in der Gemeinde an, das bedürfte, Kuyper
 diese großartigsten in abzuwickeln von dem Dinge Gottes. Ein Bekenntnis muß nicht ad hoc, wenn
 man nur Gott besingen kann, das ist für die Kirche wichtig ist. Ist dann das Bekenntnis sinnvoll aufzu-
 sprechen, ist denn aber nicht gesagt, das es nicht nur nicht gesagt sein soll. Kuyper hat für die
 Leben ist allein Gottes Wort. In jedem Bekenntnis ist zu unterscheiden zwischen der Sache, die man bekennet,
 d. der Form, in der ausgedrückt wird, was man bekennet, d. die Ursache, in welcher Gott die Gemeinde herauf
 d. gesagt ist. (Confidentie, p. 97)

Vielleicht ist es Ihnen interessanter, für einen Herrn Grundgedanken bei diesen Bekenntnissen zu finden.

mit herzlichen Grüßen!

Ihr Kolophon.